

Medio	La Tercera.com
Fecha	23-07-2010
Mención	Viviana Galdames, directora de la carrera de Educación Básica de la UAH, aconseja que los padres hablen con sus hijos antes de la reincorporación a clases explicándoles lo bueno de volver al aula.

Entregan claves para reencantar a niños a días de volver a clases

Según una experta de la U. Alberto Hurtado, es necesario que los padres no estigmaticen la vuelta a clases con lo "fome". En el establecimiento, dijo, es necesario que los contenidos se pasen de menos a más para no desmotivarlos.

POR LATERCERA.COM - 23/07/2010 - 17:53

[a Aumentar](#)
[a Disminuir](#)
[Comentar](#)
[Enviar a un amigo](#)
[Imprimir](#)
[Alertas](#)
[Compartir](#)

1 [retweet](#)
 Este lunes 26 de julio miles de estudiantes

retornan a clases dejando atrás la bicicleta y largas horas de sueño por el cuaderno y el lápiz. Es por esto, que los expertos señalan que los días previos es aconsejable preparar al niño para el colegio.

Según la Directora de la carrera de Educación Básica de la U. Alberto Hurtado, Viviana Galdames, los padres deben este fin de semana conversar con los niños respecto a las cosas buenas que trae la vuelta al aula.



"Hay que preocuparse de las tareas sin crear un clima del terror. Lo recomendable, es que los papás hablan del lado positivo del colegio: los amigos, el recreo, por ejemplo. Para que el niño entre con energía y motivado. El fin de semana es clave para buscar el lado amable del estudio", explicó Galdames.

Otro de los puntos importante, es retomar los horarios de clases. La experta, recomendó, que el domingo los padres preparen junto al niño la mochila, discutan qué cuadernos llevará y qué colación. Además, dijo, que es importante levantarlos a una hora adecuada para que no se estresen por llegar atrasados.

CLASES PROGRESIVAS

Los primeros días de clases son importantes para la motivación del niño. Según Galdames, al retornar al colegio los profesores debieran pasar los contenidos de menos a más para no estresar al escolar.

"Es recomendable que en los primeros tres días los profesores realicen actividades entretenidas, donde los niños cuenten qué hicieron o aprendieron durante las vacaciones de invierno. No es aconsejable que le pasan materia y le hagan hacer guías de ejercicios, los desmotivaría", explicó.